



記田
(磯分内) タツさん



長寿99歳
おめでとうございます

《平成27年1月該当》
掲載に同意いただいた方のみ掲載しています。



原下 ユミさん
(旭)



菊地 文子さん
(桜)

長寿88歳
おめでとうございます

《平成27年1月該当》
掲載に同意いただいた方のみ掲載しています。



久門 秀雄さん
(厚生)



今橋 秀代さん
(虹別)



平山 政義さん
(虹別)



浅井 正夫さん
(富士)

飲んで美味しい牛乳をさらに美味しく食べてもらいたい!

牛乳を食べよう!

～バターしょうゆの香りが決め手～

今月のレシピ

白菜の芯の バターしょうゆ炒め



J-milkホームページより提供

作り方

- ①白菜の芯は繊維に沿ってせん切りにする。サラダ油で炒め、酒を加えて、さっと火を通す。
- ②一度火からおろして、みりん・しょうゆ各大さじ1を加え、再び火にかけて炒める。バター、しょうゆ大さじ1/2を加えて仕上げ、ごまを振る。

材料(2人分)

- | | | | |
|-----------|-------|----------|-----|
| 白菜の芯の部分…… | 250g | バター…………… | 10g |
| サラダ油…………… | 大さじ1 | 白ごま…………… | 適量 |
| 酒…………… | 大さじ2 | | |
| みりん…………… | 大さじ1 | | |
| しょうゆ…………… | 大さじ1½ | | |



みんなの公園を大切に気持ち良く使いましょう



新緑の季節を迎え、ジョギングや散歩などでの公園の利用も気持ちの良い時期になります。

駒ヶ丘公園や釧路川標茶緑地公園などは、毎年多くの方にご利用をいただいています。が、今一度公園利用のマナーを確認していただき、きれいで気軽に集える憩いの場となるよう心掛けましょう。

■公園利用のマナー

- ①ごみ箱は設置していません。自分のごみは、個人の責任でお持ち帰りください。
- ②たばこのポイ捨ては絶対にやめましょう。携帯吸い殻入れを利用するなど、喫煙マナーを守りましょう。
- ③指定場所以外での火気の使用はご遠慮ください。
- ④駐車場以外への車両の乗り入れは行わないでください。
- ⑤公園内駐車場に公園利用以

外の目的で継続的に車両を駐車することはご遠慮ください。

⑥ペットのふんは、飼い主が責任を持って持ち帰りましょう。

⑦犬の散歩をするときは、リード（首ひも）を必ず使用してください。

⑧水路、噴水にペットを入れないでください。

⑨ゴルフの練習は危険です。で、絶対に行わないでください。

⑩みんなの公園です。施設・植栽などを大切にしましょう。

■問い合わせ／役場建設課都市計画係（2階⑭番窓口）
☎ 4 8 5 1 2 1 1 1 内線 2 7 5

市街地のパークゴルフ場の利用について



市街地のパークゴルフ場のオープン時期はパークゴルフ場ごとに異なります。桜、駒ヶ丘、ときわパークゴルフ場は5月10日(日)にオープン予定

ですが、釧路川標茶緑地パークゴルフ場はホールにピンを設置してお知らせします。で、それまでの利用はご遠慮ください。

また、団体利用の場合、重複利用を避けるため予約をお願いします。ときわパークゴルフ場は農業者トレーニングセンターへ、桜、駒ヶ丘、釧路川標茶緑地の各パークゴルフ場は役場建設課都市計画係へお願いします。

コース整備のため、利用者の皆さんには大変ご不便をおかけしますがご協力をお願いします。

なお、ときわパークゴルフ場のシーズン券は役場住民課町民係、農業者トレーニングセンター、開発センター、各公民館にて4月20日(月)から販売します。

■料金

- ・一般の方：6170円
- ・70歳以上の方：4110円
- ときわパークゴルフ場に関する問い合わせ／農業者トレーニングセンター（☎ 4 8 5 1 2 4 3 4）

■その他市街地パークゴルフ場に関する問い合わせ／役場建設課都市計画係（2階⑭番窓口）☎ 4 8 5 1 2 1 1 1 内線 2 7 5

大切な子どもたちのために

安全確保についてのお願い

標茶町教育委員会

お願い事項

- 子どもたちの登下校時間に合わせて、散歩・買い物・家の周りでの作業などをしながら、子どもたちを見守るようお願いします。
- 「おはよう」「行ってらっしゃい」「お帰り」など子どもたちへの声掛けをお願いします。
- 不審者を発見した場合は警察、学校などに至急連絡をお願いします。

新年度を迎え、これから新たなスタートを切る新1年生をはじめ町内各学校の子どもたちが元気に通学します。各学校および教育委員会では、その子どもたちを犯罪から守り、事故に遭わせないための指導はもとより、通学路の点検や防犯ブザーの配布などの環境整備に取り組んでいますが、日ごろからの各町内会・地域会、ボランティアなど各団体による通学路の安全対策などの活動は誠に心強いものであり、ご協力に感謝します。

子どもたちの安全を守るためには、学校や家庭、地域全体での情報共有や連携を図る取り組みが重要であることをあらためて痛感しています。皆さんにもご理解いただき、さらなる安心・安全な地域社会づくりに向け、新1年生をはじめとする児童生徒の安全確保の取り組みに、一層のご協力をお願いします。